

**EXTRA-**

# **Rote Spritze**

**Information des Branchenaktivs Gesundheitswesen der DKP**

## Gesundheitswesen in Kuba

Vom Dschungel-OP-Tisch zu solidarischer Hochleistungsmedizin –  
Wie der Sozialismus das Gesundheitswesen in Kuba verändert hat –



Warte- und OP-Saal von Che Guevara in der Sierra Maestra, Kuba, während der Revolution

Dr. Klaus Piel, Vorsitzender Der Solidarischen Kubahilfe HCH e.v.,  
hat in seinen „Bemerkungen zum kubanischen Gesundheitssystem“  
eindrucksvolle Fakten und Erfahrungen hierzu zusammengetragen.

Dies wird das DKP-Branchenaktiv Stuttgart

**Im Forum 3, Raum „ATELIER“, Gymnasiumstr. 21,  
Ecke Theodor-Heuß-Strasse , Stuttgart**

**Am Freitag, den 20. Mai um 19:00**

vorstellen und lädt alle Interessierten ein mitzudiskutieren..



V.i.S.d.P.  
DKP Stuttgart  
Betriebsaktiv Gesundheitswesen  
Böblinger Str. 105, 70199 Stuttgart  
Manfred Jansen

